



校二だより

枚方市立枚方第二小学校
TEL 050-7102-9004
令和2年6月号

分散登校を行いながら授業が再開されます

先月の緊急事態宣言解除を受けて、6月より全学年で授業を再開することとなりました。感染拡大防止の観点から12日までは分散登校の形をとりますが、少しずつ通常の登校、

学校生活を取り戻せればと考えます。15日から通常の教育活動が再開され、給食も実施されます。一方、学校再開後の学校行事などは、例年より縮小・精選が必要となります。市教育委員会の方針も踏まえながら、詳細が決まり次第お知らせいたします。

感染拡大防止による子どもたちの健康安全を最優先に教育活動を進めていきたいと思えます。保護者、地域の皆様のご理解とご支援をお願いいたします。



6月1日～12日までの分散登校について

校区を2地区に分けて、午前3時間と午後3時間の授業を行います。1日にクラスのすべての児童が前半、後半に分かれて学習を行います。

【地区割】

赤組…田宮本町、西田宮、東田宮、朝日丘

白組…岡山手、大垣内、岡本町、岡東、岡南、川原町、新町

※校区外の児童は所属している登校班の地区とします。

【授業時間】

午前授業…8時30分から11時

通常の集合時間で、8時以降に校門を通過するように登校して下さい。

午後授業…12時45分から15時15分

地区ごとの集合時間に集合し、12時30分以降に校門を通過するように登校して下さい。

	6/1	6/2	6/3	6/4	6/5
午前授業	赤組	赤組	赤組	赤組	赤組
午後授業	白組	白組	白組	白組	白組
	6/8	6/9	6/10	6/11	6/12
午前授業	白組	白組	白組	白組	白組
午後授業	赤組	赤組	赤組	赤組	赤組

長い間の休校の後やっと学校が再開に向けて動き出しました。しかしまだ十分に安心できることはないようです。「新しい生活様式」という言葉で言われていますが、例えば登校前に検温をする、カゼの症状があるかなどお子さまの健康観察をして学校に送り出していただく、といったご家庭でのご協力がまだまだ必要と考えています。

学校でも分散登校の際は感染予防に力を入れてきました。ホームページでもお知らせをしていますが、登校時をはじめとした手洗いの声掛け、教室の席の工夫、児童が帰った後の消毒など行ってきました。

6月からは教室にいる児童の数、学校にいる時間が増えます。ますますご家庭との連携が必要となってきます。どうかご協力をお願いします。

最後になりましたが、ご家庭でのお子さまの様子にお気づきのことがありましたらいつでも学校までお知らせください。



本年度の水泳指導について

本年度の水泳指導については、児童の定期健康診断が未実施なこと、新型コロナウイルスの飛沫感染に対する安全確保が困難であることや、更衣室利用時には、三密の状態を避けられないこと等、感染を防止することが困難なためプールを利用しての実技指導は中止します。

Ⅰ 学期個人懇談会について

できるかぎり三密を避ける形で、個人懇談会を実施する予定です。日程など詳細につきましては、あらためてご連絡いたします。

はじめに、こどもありき。

私が担任をしていたときに、「はじめに、こどもありき」という言葉をよくつぶやいていたことがあります。教師目線（上から）で子どもを見ていないか。子どもたちの自主的な活動を中心にした学校になっているか。子どもの人権が尊重された学級になっているか。子どもたちの意見や主張、ねがいが大切にされた授業をしているか。いつも学ぶ姿勢を忘れず、子どもの心に寄り添った一人の人間として子どもと接することができるか……。枚方第二小学校の子どもたちの姿を思い浮かべながら、笑顔いっぱいの学校生活を待ち望んでいます。